

# L'âme blessée

## Synopsis

«Depuis plus de soixante ans, je n'ai jamais cessé de m'interroger sur la souffrance et sur la santé intérieure. Formé par Aristote et par Thomas d'Aquin, je ne puis que trouver du profit à lire les histoires de cas dans le volume en préparation de madame Odette Bernazzani, psychiatre. Je m'interroge sur toutes ces «puissances» de l'âme humaine, ses rapports avec les passions et surtout sur *les misères de la souffrance* dont s'occupent les médecins psychiatres. L'aspect spirituel possible de ces souffrances de l'âme humaine me préoccupe encore... et toujours.»

(Benoît Lacroix, o.p.)